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Ementa: Solicita informações do Executivo sobre a colocação de mais caçambas ou lixeiras Estrada da 

Serra da Paulista 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 455/2015 

 

 

 

Fomos procurados por moradores que residem na Estrada da Serra da Paulista, 

que requerem informações sobre a colocação de mais caçambas ou lixeiras na referida 

estrada, para atender melhor a demanda do descarte de lixo e de materiais que chegam 

até estes locais.  

 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal, para que através do setor competente envie as seguintes informações a esta 

Casa: 

  

1 ) Há possibilidade da colocação de mais caçambas ou lixeiras na Estrada da 

Serra da Paulista? 

 

2 ) Se positivo, há alguma previsão? 

 

3) Se negativo, expor motivos. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 11 de junho de 2015. 

 

 

 

 

LUÍS CARLOS DOMICIANO - BIRA 

VEREADOR - PR 


